

Tiga Pilar Desa Bettet Serahkan Bibit Pohon Sukun Pada Warga

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

May 6, 2023 - 13:59



PAMEKASAN - Bertempat di Kelurahan Dusun Tengah Desa Bettet diserahkan puluhan bibit pohon Sukun oleh Kepala Desa Bettet H. Kusmawardi bersama Babinsa Desa Bettet Sertu M. Aliyurridha dan Babinkamtibmas Aipda Kherel kepada warga, guna memaksimalkan penghijauan serta mencanangkan gerakan tanam bibit mandiri untuk pemenuhan kebutuhan pangan rumah tangga, Sabtu (06/05/2023).

H. Kusmawardi mengatakan bahwa pemberian bibit pohon Sukun selain untuk kegiatan penghijauan juga untuk menggugah masyarakat agar peduli dengan lingkungan.

"Dengan bantuan bibit pohon Sukun ini diharapkan dapat menggugah warga untuk aktif menjaga dan merawat lingkungan, dan juga sebagai stimulus atau dukungan kepada para warga agar lebih giat dan semangat untuk mewujudkan

lingkungan yang nyaman,"ucap Kades Bettet.

Sementara itu Sertu M. Aliyurridha Babinsa Desa Bettet berpesan kepada warga bantuan pohon Sukun dari Kepala Desa agar selalu dijaga dan dirawat.



"Bantuan pohon Sukun yang telah diberi oleh Kepala Desa supaya di jaga dan dirawat karena selain untuk membuat lingkungan sejuk juga sangat bermanfaat bagi warga," pesannya.

"Pohon Sukun banyak manfaatnya, buahnya yang dapat dijadikan sebagai jajanan dan gorengan yang mengandung karbohidrat tinggi sehingga dapat bernilai ekonomis untuk menambah penghasilan warga, getahnya juga jika diolah dengan baik dan benar dipercaya sebagai pengobatan herbal. Akar dan daun pohon sukun juga dapat dimanfaatkan sebagai obat radang sendi, asma, sakit pinggang, hingga sakit gigi," pungkasnya.

Syamsul arifin salah satu warga yang menerima bantuan bibit pohon Sukun mengucapkan terimakasih dan akan merawat pohon yang sudah diterimanya hingga besar dan berbuah sehingga dapat dinikmati hasilnya.

"Terimakasih kepada Kepala Desa yang sudah memberikan bantuan bibit pohon Sukun ini, nantinya akan kami rawat sehingga tumbuh subur dan berbuah," ungapnya.